



Mein Name ist: **Djina**

Mein Alter: ca. 3 Jahre

Ich bin auf der Station seit: 2012

Meine Geschichte in Kürze: Asja hat mich in einem erbärmlichen Zustand auf der Strasse aufgefunden. Ich sah ausgehungert aus und habe meine Hinterbeine nachgeschleppt... Nun geht es mir soweit gut. Ich bin seit mehreren Monaten bei Magi, die versucht mich aufzupäppeln. Das Problem ist, dass ich nicht zunehme, so viel ich auch fresse. Wir haben schon sehr viele Tests in der Vetklinik gemacht, aber die haben noch immer nicht rausgefunden, woran es liegt. So sehe ich halt nach wie vor spindeldürr aus – trotz Spezialfutter und Medikamenten. Das Nachschleppen meiner Hinterbeine ist etwas besser geworden; die Ärzte führen es auf ein altes Trauma zurück. Ich bin da zuversichtlich – Spielen und Tanzen kann ich nämlich schon!

Am liebsten habe ich: Ganz viele Menschen, die mich streicheln und leckere Gudis.

Was ich nicht so gerne mag: Wenn meine Mitbewohner an mein Futter wollen...

Meine liebsten Freunde sind: Alle Menschen, die uns besuchen kommen.

Mein grösster Wunsch: Dass ich gesund werde und vielleicht sogar mal ein eigenes Zuhause bekomme mit Menschen ganz für mich allein.

Und übrigens: Es ist sehr schön hier bei Magi. Nun habe ich sogar eine liebe Patin gefunden. Herzlichen Dank Michèle!